

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTÈRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES

CABINET

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace –Work–Fatherland

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

CABINET

Yaoundé, le

10 MARS 2022

N° 516/22/L/MINESEC/CAB

LE MINISTRE

A

Mesdames et Messieurs

- Les Délégués Régionaux des Enseignements Secondaires
- Les Délégués Départementaux des enseignements Secondaires
- Les Chefs d'établissements d'enseignement Technique

Objet : Journées Portes Ouvertes, Edition 2022.

Suite aux convocations de l'Assemblée Nationale et du Sénat en sessions ordinaires au titre de l'année législative 2022, le vendredi 11 mars 2022 respectivement à 11h00 et 16h00,

Les Journées Portes Ouvertes (JPO) de l'Enseignement Technique et Professionnel, édition 2022, initialement prévues du jeudi 10 au vendredi 11 mars 2022 sont reportées du **jeudi 31 mars au vendredi 1^{er} avril 2022**, sous le thème suivant :

« Journées Portes Ouvertes Entrepreneuriales : Expression des compétences développées aux Enseignements Secondaires pour une réponse efficace aux défis industriels, technologiques et environnementaux au Cameroun ».

“Open Business Days: Showcasing skills developed in Secondary Education for effective response to the industrial, technological and environmental challenges in Cameroon”.

Nous vous communiquerons prochainement la procédure et le lien pour y participer éventuellement en ligne ou en présentiel.

Vous voudriez bien prendre toutes les dispositions nécessaires pour la réussite de cette importante activité à laquelle j'attache le plus grand prix.



Malova Lyonga, Ph.D

Yaounde, 10 MARS 2022

No. 516/22/L/MINESEC/CAB

**THE MINISTER
TO**

- The Regional Delegate of Secondary Education
- The Divisional Delegate of Secondary Education
- Heads of Technical Schools

Subject: Open Business Days (OBD) 2022 Edition.

Pursuant to the convening of the ordinary sessions of the National Assembly and the Senate for the legislative year 2022 on Friday, 11 March 2022 at 11:00 a.m and 4:00 pm respectively,

The 2022 Edition of Technical and Vocational Education Open Days initially scheduled to take place on Thursday, 10 to Friday, 11 March 2022, has been postponed to **Thursday, 31 March and Friday, 01 April 2022**, on the following theme:

“Open Business Days: Showcasing skills developed in Secondary Education for effective response to the industrial, technological and environmental challenges in Cameroon”.

We will soon provide you with the procedure and the link to participate on line or in person.

It would be advisable that you put in place necessary measures for the success of this event to which I attach great importance.



Nalova Lyonga, Ph.D